

第十一回フオト旬会優秀作品(9月12日)

<自由題>



竜宮の
舞姫競う
濡れた肌
大越鈍鬼

もうひとつ
持てれば晴れて
雑技団
上山裕次



爽やかに
飲まれ続けて
半世紀
三春



竜王はルビーの珠を
吐き続け
矢澤 正



フォト575寸評：

上山さん：買い物の荷物を頭上、両手、片脇に持ったベトナムのお母さん。雑技団入団の資格は十分ありそうですね。

大越さん：なかなか綺麗な写真で、カラフルな沖縄の魚類を竜宮城の舞姫に例えたところが立派です。

三春さん：コカコーラの宣伝用の人形。得がたい場面です。

矢澤さん：ゴーヤを竜王に、種子をルビーに例えた感覚は新鮮です。

<句 付 け>

9月のお題写真



見た目ほどまずくないかも新総理

上山 裕次

こわもても一皮剥けば甘い奴

三 春

派手キャラも一皮剥けば同じ顔

矢澤 正二

鬼婆も脱がせて見れば好い女

平尾 富夫

<寸 評>

今月のお題写真は平尾さん出題の、ドラゴンフルーツでした。

特徴のとらえ方が難しい写真なので、結果的に着眼点はみな同じで「外面はわるいけど一皮剥けばなんとか」というパターンの答に終わりました。その中では、

上山さんの575が、時代のニュースを鋭敏に捉えていて新総理ともども好感が持てました。

鬼婆の句は出題者ご自身の作ですが、いつもの体験談の延長とはいえ、もう少しよい人生体験は出来なかったのでしょうか？

次回のお題写真：提供は一席の上山裕次さんにお願ひしました。